





## Caldas, 27 de junio de 2024

## La seguridad vial es una prioridad en el sur del Valle de Aburrá

 La Agencia Nacional de Seguridad Vial, articulados con los municipios de Caldas, La Estrella y Sabaneta unen esfuerzos para continuar trabajando por la seguridad de los actores viales.

Cerca de **50 agentes de tránsito y educadores viales** de los tres municipios del sur fueron parte de este operativo de educación vial que tenía como objetivo generar conciencia sobre el cuidado del peatón, la importancia del uso de los puentes peatonales, el cruce de las vías en los lugares indicados y el respeto por los límites de velocidad.

"Queremos que tanto conductores como peatones se sientan acompañados por la autoridad de tránsito y que ayuden a multiplicar el mensaje de la seguridad vial". Diego Ortiz Galindo, secretario de Movilidad de Caldas.

"La responsabilidad en las vías es asunto de todos, por eso los invitamos a que tomemos conciencia y seamos peatones responsables para contribuir a la seguridad vial". Mariana Rivera Velásquez, secretaria de Movilidad de La Estrella.

"Buscamos el compromiso de los diferentes actores viales en pro de la seguridad vial. Queremos crear y lograr que, con estas articulaciones entre los municipios del sur, seamos reconocidos por nuestra cultura vial a nivel nacional". Jorge Tabares Tamayo, secretario de Movilidad de Sabaneta.

En el operativo, que tenía un carácter pedagógico, se realizó también un control a cerca de **400 conductores** frente a la documentación que deben portar y el estado de sus vehículos.

## Material audiovisual de apoyo:

https://drive.google.com/drive/folders/1xAUivjsY8Uv0zKdhjPLMAjCw9GgufUb9?usp=sharing

## Mayores informes para periodistas:

Víctor Hugo Vélez Echeverri Comunicador Secretaría de Movilidad, Caldas, Antioquia 310 388 21 93